

La retribución de la distribución de electricidad en España y el modelo de red de referencia

T. Gómez San Román; C. Mateo Domingo; A. Sánchez Miralles; J. Reneses Guillén; M. Rivier Abbad

Abstract-

El Real Decreto 222/2008 estableció un nuevo modelo retributivo para la actividad de la distribución de la energía eléctrica en España. En esta normativa se contempla la utilización de un modelo de red para fijar algunos de los parámetros que intervienen en la fórmula retributiva de cada empresa distribuidora. En este artículo se presentan los fundamentos y principales características del modelo conocido como Modelo de Red de Referencia del Sistema Eléctrico Nacional que ha sido desarrollado por los autores y es utilizado por la Comisión Nacional de la Energía con tal fin. También se presentan a modo ilustrativo algunos resultados obtenidos con dicho modelo.

Index Terms- distribución de electricidad, planificación de redes, benchmarking

Due to copyright restriction we cannot distribute this content on the web. However, clicking on the next link, authors will be able to distribute to you the full version of the paper:

[Request full paper to the authors](#)

If your institution has an electronic subscription to *Estudios de Economía Aplicada*, you can download the paper from the journal website:

[Access to the Journal website](#)

Citation:

Gómez, T.; Mateo, C.; Sánchez, A.; Reneses, J.; Rivier, M. "La retribución de la distribución de electricidad en España y el modelo de red de referencia", *La retribución de la distribución de electricidad en España y el modelo de red de referencia*, vol.29, no.2, pp.661-(24 pág), Agosto, 2011.